## EXCELSIOR

## ... Y PIDE REGULAR LA EXTRACCIÓN DE AGUA

## Batres insta a reforestar la zona del Sistema Cutzamala

## POR HILDA CASTELLANOS

hildacastellanos@gimm.com.mx El jefe de Gobierno, Martí Batres, urgió a impulsar alternativas que permitan regular la extracción de agua del subsuelo del Valle de México ante el estrés hídrico que padece el Sistema Cutzamala.

"Aquí, en esta zona, como en otros lugares, extraemos importantes cantidades de agua del subsuelo y tenemos que impulsar alternativas que nos permitan regular dicha extracción, de tal forma que tengamos límites que ayuden a la viabilidad de los grandes proyectos", expresó.

Al participar en la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo de Desarrollo Metropolitano del Valle de México, añadió que la zona del Cutzamala debe ser reforestada para propiciar más lluvias.

"Si no reforestamos una gran zona alrededor del Sistema Cutzamala, fundamentalmente Michoacán y Estado de México, no vamos a atraer la humedad de los mares hacia los bosques que permiten grandes lluvias", alertó.

El 10 de noviembre pasado se anunció que la reducción del suministro que proviene del Cutzamala sería de 25%.

La medida afecta a 12 alcaldías de la capital y 16 municipios mexiquenses.



Foto: Cuartoscuro

Batres indicó que se deben implementar acciones coordinadas entre la ciudad, el Estado de México, Hidalgo y Morelos.

